

たんぽぽのはっぱ

合唱で心をつなごう。

合唱で大切なことは、金賞をとることではなく、みんなで歌を歌う楽しさを学ぶことです。「自分は集団の中で生きている。みんなで生きるって楽しい！」そういう心を育みたいと考えて、子ども達と向き合っています。それには音をとり、みんなで1つになり、合わせられるようにならなくてはなりません。自分で歌えるようになるとどんどん歌うことが楽しくなるでしょう。しかし、そこまでいくには、平坦な道のりではありません。音がとれず投げやりになったり、自信をなくしたり、他人をなじったり・・・・・・。でも4組の生徒は負けません。なぜならそういう道を歩んでいくことこそが人生だと思うからです。合唱でクラスの仲間と心つなぎ合わせていきます。全員が満足したといえる北斗祭にします！

生徒の生活ノートより

- 6時間目の発表会ではいつも通りに歌うことができず、悔しかったです。たぶん、緊張で体がかたくなってしまったんだだと思います。緊張しないことは難しいので、4組のみんなとの合唱を楽しむ心を持ちたいです。(女子)
- 歌の音がやっととれてきたので、頑張って金賞をとりたいです。(男子)
- 課題曲の中間発表会でした。銅賞にいるってことは・・・金賞もねらえる！頑張ろう！(女子)
- 歌の歌詞を間違えました。しっかり覚えて音をとっていきたいです。(男子)
- 今日は合唱練習で指揮をしたときに、みんな上手になっていると感じました。みんなで金賞を目指して頑張りたいです。(男子)
- 歌がだんだんよくなっていました。アルトが大切なのでもっと声を出して、ソプラノに負けないようにしたいです。(女子)
- 今日は合唱の練習がありました。アルトの声も大きくなっていい感じになってきましたと思います。もっとよいものをつくるために頑張りたいです。金賞を取りたいです。(女子)
- 歌の練習がありました。音がだいぶとれてきたので、次は強弱をはっきりつけていきたいです。
- 帰りの会の後、歌の練習をして前よりうまくなっていて、これを継続していきたいです。
- 木曜日に自由曲の発表があるので一生懸命頑張ります。(女子)
- 今日は歌の練習がありました。放課後の練習ではみんながだんだん本気になり、一つになっていることを感じました。(女子)
- 今日は西会議室で歌れんをしました。確実にうまくなっているので最後までがんばりたいです。(男子)
- 放課後に西会議室で練習をしました。うまくなってきたけど完全とは言えないので修正します(男子)
- 歌練習をしました。指揮者が言っていたように表情を明るく歌った方がいいと思いました。(男子)
- 今日はクラスが一つになったと思います。放課後の練習がまとまってちゃんとできていたから、上手になりました。(女子)
- もっと声が高くなってほしいです…。オムニバスの最初はなんとか地声で歌いたいのですが私には高くうら声でしか出せないです…。ぬあ”～ってなります。地声のほうが大きい声が出しやすいんですけど…。(女子)